

西部小だより

令和4年10月31日(月) NO7
軽井沢町立軽井沢西部小学校
(文責：教頭)

自分の足で歩き抜いた八風山強歩登山

9月30日(金)、爽やかな秋の青空の下、八風山強歩登山を行い、参加した子どもたち一人一人が、自分の目標に向かって、自分の足で歩き抜くことができました。辛くても、弱音を吐かず、ゴールを目指して進む子どもたちの姿に感動しました。本当に素晴らしかったです。学校の重点目標である「自律」の精神、「共生」の力が、参加した子どもたち全員に、培われたのではないかと感じる1日となりました。

たくさんの保護者ボランティアの皆様、保護者ランナーの皆様に支えていただき、大きな怪我や事故なく、参加した全員が、元気に歩き抜くことができました。本当にありがとうございました。



8:15 出発式



秋晴れの青空。全校児童が校長先生と児童会長のお話を聞きました。「それぞれがたてた自分の目標に向かって、自分の力を出し切って、歩き抜きましょう」の校長先生の言葉や児童会長さんの励ましに、気持ちが高まる子どもたち。準備運動にも緊張感がありました。

8:30～スタート!

スタートの瞬間は、みんなが集中しました。6年生から順にスタートです。「よし!がんばるぞ!」という気迫が感じられるスタートでした。怪我なく元気にまたこの校庭に戻ってきてほしい・・・そう思っ
て見送りました。



10:40～ 昼食 チェックポイント閉鎖



チェックポイント(CP)は全部で9箇所。自分の体力に応じて、目標を定め、子どもたちはそれぞれのCPに向かいました。CPでは、記録証に記録をし、持ってきたおにぎりをいただきました。「お腹空いたあ。」「おいしい!」「足が痛いけど、帰りもがんばる!」などと子どもたち。おにぎりで元気を付け往路に向けてまた出発しました。

11:00～疲れても歩く 歩く 歩く・・・ そして ゴール!!

八風山までの往復は、計26キロ。

個々の体力に応じてがんばってたどり着いたCPですが、往路はその距離と同じ距離だけ、歩かねばなりません。足が痛くて、休んでいる子、人知れず涙ぐんでいる子、友だちを励ましている子、黙々と前へ進んでいる子、それぞれが本当に頑張って歩き通しました。本年度は、例年よりも更に、一人で歩いている子が多く、自律の力を感じましたし、友だちと励まし合って進む姿には共生の力を感じました。どちらもこの行事から学んでいることだと思います。

自分の足で歩き抜いた子どもたち。ゴールの瞬間、大きな達成感を味わったことと思います。全ての子どもたちに心から拍手を送ります!!



授業参観、学級懇談会、PTA講演会・学校保健委員会

ご参加ありがとうございました



10月は3日間に分散して授業参観日を設け、参観していただき、13日（木）には、学級懇談会、PTA講演会・学校保健委員会を実施しました。お子さまの学校での様子はどうでしたでしょうか。1年の半分以上が過ぎ、お子さんの成長を感じた保護者の方も多かったことと思います。

学級懇談会では、時間は限られていましたが、保護者の方同士で会話したり、担任と話をしたりすることができた時間となりました。

これを機会にあらためて、保護者と担任、保護者の方同士がよりつながりの大切さを感じました。

PTA講演会・学校保健委員会では、NPO法人はみんぐより、坂井真琴先生にお越しいただき、「自分らしく生きる～人の数だけ性はある～」と題してLGBTQなど、人それぞれが感じる性について、ご講演をいただきました。すべての子どもたちが、自分の性に悩んだり孤立したりすることなく安心して暮らせる社会をつくっていくことの大切さを学びました。YouTubeライブ視聴も含め、たくさんの方の保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。

♪11月2日（水）は、150周年記念校内音楽会です♪

音楽会に向け、練習が続いています。最初うまくできなかった楽器の演奏や、まとまりづらかった歌声も、日一日と変化し、素敵な音色や歌声が校内に響いています。先生から指摘されて直すという練習だけでなく、お互いに聴き合っただけでよりよいものを創っていくという姿が、それぞれの学年で見られます。

保護者の皆様、おこさまの奏でる音をぜひ聴きにご来校ください。お待ちしております。



お知らせ

1 明後日の音楽会に向けてのお願い

(1) 過日、メールにて「音楽会プログラム」を配信しました。

11月2日（水）が保護者の方に向けた音楽会となります。ご来校をお待ちしています。

(2) 保護者の方の入退場時間に制限はありませんが、演奏中の出入りはご遠慮ください。

ご自身のお子さまの発表になりましたら、前方に座っていただけるようアナウンスをしますので、ご協力をお願いします。

(3) 11月2日（水）については、小さなお子様連れの待機部屋（会議室）をご用意しました。

小さなお子様といっしょにテレビ画面でお子様の発表を見ていただくことができます。

必要に応じてご利用ください。

(4) お帰りは体育館南東の扉からお願いします。校庭玄関に戻ることができませんので、

下足を持っての体育館入場にご協力をお願いします。

2 11月1日（火）集団登校を行います

登校班の集合場所に遅れないよう、集まりましょう。

（金管クラブの皆さんは、音合わせがあるため、早く登校します。

集団登校ができませんので、よろしくをお願いします。）